

## DISTRITO ESCOLAR UNIFICADO DEL VALLE DE PÁJARO VALLEY DECLARACIÓN DE LA MISIÓN

La Misión del Distrito Escolar Unificado del Valle de Pájaro es educar y apoyar a los estudiantes a alcanzar su máximo potencial. Preparamos a los estudiantes para perseguir futuros exitosos y para hacer contribuciones positivas a la comunidad y la sociedad global.



***Comunicado de Prensa***  
PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA  
5 de agosto del 2020  
Contacto: Alicia G. Jiménez,  
Oficial de Información Pública  
(831) 786-2114  
Alicia\_jimenez@pvusd.net

### **PVUSD proporciona un kit de útiles escolares a todos los estudiantes**

Watsonville, CA, 5 de agosto de 2020 - El Distrito Escolar Unificado del Valle de Pajaro dará la bienvenida a la primera mitad del año escolar 2020-21 usando un modelo de aprendizaje a distancia el lunes 17 de agosto del 2020. Todo el equipo de PVUSD espera dar la bienvenida a nuestros estudiantes al nuevo año escolar con un programa de aprendizaje sólido. Para facilitar el trabajo escolar en casa y asegurar el acceso a todos los estudiantes, PVUSD proporcionará útiles escolares.

“A medida que nos aventuramos en un nuevo año de educación a distancia, queremos asegurarnos de que nuestros estudiantes estén listos para tener éxito. Estamos orgullosos de poder proporcionar este conjunto de útiles para apoyarlos a medida que participan en su aprendizaje. Este viernes, de 11 AM A 3:30 PM, miembros del Gabinete Expandido estarán en las escuelas Cesar Chavez y Starlight creando estos kits para todos los estudiantes,” declaró la Dra. Michelle Rodriguez, Superintendente de Escuelas.

Las familias podrán recoger el kit de útiles para estudiante entre el 11 y el 14 de agosto en su escuela. Habrá dos distribuciones: una para el kit de regreso a la escuela y otra para el kit de enriquecimiento, que incluirá materiales de arte y educación física. Cada lista de útiles está dividida por nivel de grado y tiene alrededor de 25 artículos; las listas se pueden encontrar en la página de Internet principal de PVUSD y en la sección de noticias de en la página de Internet de cada escuela. Las escuelas notificarán a sus familias sobre los horarios específicos para recoger estos kits.

Bienvenidos al año escolar 2020-21; juntos haremos de esta una experiencia exitosa y positiva para nuestros estudiantes.